

Martes, 05 de Julio de 2011



a a a

ENVIAR A UN AMIGO

COMPARTIR: Facebook Twitter

22/06/2011

MARCELO NERI

Dilma Rousseff Es una Tecnócrata que le Ha Dado Continuidad al Gobierno de Lula

En conversación con ESTRATEGIA, el economista de la Fundación Getulio Vargas (FGV), indicó que para el gigante sudamericano Chile es un modelo en términos de políticas sociales.

— ¿Cómo evalúa el desempeño del Gobierno de Dilma Rousseff en las áreas económica y social hasta el momento?

—La política macroeconómica de Brasil se ha mantenido en el gobierno de Rousseff, y ella ha puesto como primera prioridad el que el país erradique la pobreza, y esto es muy positivo. Un país rico es un país sin pobreza, esto no es una frase para algunos sectores sociales, es para todos. Ella está haciendo esto en la práctica, por ejemplo recientemente incorporó a 1,3 millones de niños a un programa familiar similar al que tienen en Chile que se llama Chile Solidario, para ayudar a los más pobres dentro de los pobres. Chile ha sido un modelo que nos ha influenciado mucho. Yo creo que Brasil es el Chile ayer, en el sentido de que tenemos una presidenta mujer, y estamos copiando una gran parte de sus políticas sociales, pero su país también puede aprender un poco del nuestro, en donde por ejemplo, estamos reduciendo la inequidad y eso lo han demostrado los últimos 10 años.



— ¿Afecta o afectará en algún momento a la Presidenta su enfermedad?

—Sí, ella tiene un cáncer desde hace unos años, y eso la puede debilitar. Recientemente tuvo una neumonía, pero de todos modos es una mujer fuerte, y tenemos esperanza.

— ¿A meses de asumir, qué elementos marcan la diferencia entre su conducción y la de “Lula”?

—Lula era más emocional, ella es más pasional. Esa es una diferencia, Lula era una persona más política, Rousseff es más una tecnócrata. Además, está rodeada por muchas mujeres que ocupan lugares claves en su gobierno, y eso marca una diferencia con Lula. Pero hay una continuidad en los estilos, y Brasil es un país mucho mejor de lo que solía ser en 1994 cuando teníamos un 40% de inflación, la pobreza también ha bajado considerablemente.

— ¿Cómo ha manejado la Mandataria la eventual desventaja de carisma respecto al de Lula y qué ha ocurrido en este sentido con las aspiraciones de Brasil de liderar bloques internacionales?

—Lula fue un presidente muy carismático, y ella ha dicho que es muy difícil el que la comparen con él, y por eso potencia otras áreas. De todos modos, ella tal vez puede tener un mejor diálogo con la oposición, y creo igualmente puede hacer bloques internacionales por sí sola.

Economía: Puede ser Mejor

— ¿En qué situación se encuentra la economía del país hoy, en medio de la disyuntiva inflacionaria y tras el aumento en la calificación de riesgo entregada por Moody's?

—En términos macroeconómicos Brasil no lo está haciendo bien. De todos modos la inflación está alta, y ahí hay espacios para hacerlo mejor.

En cuanto a lo de Moody's, el riesgo es bajo, y la calificación todavía es baja para lo que merece Brasil, pero esto está yendo en la dirección correcta, las autoridades económicas no lo están haciendo mal, pero lo podrían hacer mejor.

En la Foto: Marcelo Neri es doctor en Economía de la Universidad de Princeton, director del centro de Políticas Sociales de la FGV y profesor del postgrado en economía de la misma institución.

> CATÁLOGO DE PRODUCTOS

> CARRO DE COMPRAS

REGISTRO DE USUARIOS

- > LA EMPRESA
- > ARCHIVO
- > ESTADÍSTICAS
- > INDICES ECONOMICOS
- > REVISTA GESTION
- > ESPECIALES
- > @SECTORES
- > SEMINARIOS
- > CLUB DE NEGOCIOS
- > PUBLICIDAD
- > PREMIOS Y EVENTOS



DE SU INTERES

- > COLUMNISTAS
- > AGENDA DE NEGOCIOS
- > NEGOCIOS DE LA SEMANA
- > MOVIMIENTO EMPRESARIAL
- > EMPRESA Y SUS HOMBRES
- > EMPRESAS Y SUS NEGOCIOS
- > CARTAS AL DIRECTOR